

-per Fax-

Amtsgericht Garmisch-Partenkirchen
Grundbuchamt und Ermittlungsgericht
Rathausplatz 11

Befangenheitsantrag

D-82467 Garmisch-Partenkirchen

In Sachen

Fl.-Nr. 1086 der Gemarkung Eschenlohe (Grundbuch des Amtsgerichts Garmisch-Partenkirchen für Eschenlohe Band 27 Blatt 970);
Fl.-Nr. 1088 der Gemarkung Eschenlohe (Grundbuch des Amtsgerichts Garmisch-Partenkirchen für Eschenlohe Band 31 Blatt 1097);
Fl.-Nr. 1088/7 der Gemarkung Eschenlohe (Grundbuch von Eschenlohe Blatt 1627);
Grundbuch von Eschenlohe Band 31 Blatt 1117 u.a.

und 1 Ks 31 Js 24914/O1 und 1 GS 526 – 534 des Jahres 2001 und 1 Gs 547/O1, 1 Gs 548/O1 und 1 Gs 549/O1

schliesse ich mich den heutigen Ausführungen (auf die ich zur Vermeidung von Wiederholungen vollumfaenglich verweise) der Johann Huber OHG ausdrücklich an und
lehne hiermit den Direktor des Amtsgerichts Garmisch-Partenkirchen Herr Pritzl sowie die Rechtspflegerin des Grundbuchamtes Garmisch-Partenkirchen Frau Schlieck und das Ermittlungsgericht Garmisch-Partenkirchen wegen Befangenheit selbst vollkommen ab.

B E G R Ü N D U N G:

Ich bin nicht bereit, für den Staatsbetrug, der seit Jahrzehnten gegen das Mühlengelaende vor D-82438 Eschenlohe laeuft, zu haften. Ich bin seit dem 16.12.1997 rechtskraeftig von Hans Georg Huber (*12.07.1942) geschieden und habe und hatte keinerlei steuerliche, keine rechtliche und keine finanzielle Beziehung zu Katharina Huber (*1918 in D-Raboldshausen).

Zuerst werde ich nichtig und unschuldig in einen nichtigen „Mordverdachtsprozess“ einbezogen und dann soll das Haus-Nr. 25 im Mühlengelaende vor Eschenlohe (dessen Rechte und Eigentum meinem Exmann – u.a. waehrend der Zeit der Gütergemeinschaft: 1972 – 1997 mir bis jetzt vorenthalten wurden) illegal (über nichtige Verfahren) auf Anton und Elfriede Mangold, Eschenlohe, über ein nichtiges Grundbuch übertragen werden, die dann das Beweismittel, und zwar das Haus-Nr. 25 abreissen wollen. Ausserdem habe ich ein Wohnrecht im Haus-Nr. 25 (da die Flaechе, die Sie als Fl.-Nr. 1088/5 der Gemarkung Eschenlohe führen, zum Haus-Nr. 25 gehört), das jeglichen Eigentumswechsel verbietet. Das heisst, Sie können Anton und Elfriede Mangold, Eschenlohe, gar nicht eintragen.

Ich verfüge über mein eigenes Mühlengelaende vor D-856529 Schrobenhausen (Fl.-Nr. 335 + 336 der Gemarkung Schrobenhausen insgesamt) und lasse mir diese Rechte, über den Staatsbetrug, der seit Jahrzehnten gegen das Mühlengelaende vor D-82438 Eschenlohe laeuft, nicht kaputt machen.

Den Forderungen von Christian Georg Huber (*1976), von Hans Georg Huber (*1942) und der Johann Huber OHG ist vollumfaenglich, von Amts wegen und kostenlos nachzukommen.

Deswegen stelle auch ich einen Befangenheitsantrag gegen den Direktor des Amtsgerichts Garmisch-Partenkirchen Herr Pritzl sowie gegen die Rechtspflegerin des Grundbuchamtes Garmisch-Partenkirchen Frau Schlieck und gegen das Ermittlungsgericht Garmisch-Partenkirchen. Meine eigenen Forderungen werde ich gesondert schriftlich noch vorbringen.



(gez. Irene Anita Huber)